

1. Aktionstag

# GEMEINSAM NICHT EINSAM

Der Schwalm-Eder-Kreis erleuchtet  
im Zeichen des Miteinanders

**Wann?** Sonntag, 4. Dezember | ab 17 Uhr

## **Kleine Geste, große Wirkung:**

- Teelicht vor der eigenen Haustür entzünden
- Schauen, ob in der Nachbarschaft Lichter brennen
- Es brennt keine Kerze? Dann bitte klingeln, ins Gespräch kommen und gemeinsam ein Licht entzünden

Eine gemeinschaftliche Aktion von:



GESUNDER SCHWALM-EDER-KREIS+  
GEMEINDEPFLEGER:IN



GESUNDER  
SCHWALM-EDER-KREIS+